



2/11 ニュースポーツフェスティバル

清田区体育館で、「スポーツチャンバラ」や「キンボール」「カローリング」といった、新感覚のスポーツを楽しみました。

冬



1/18~2/11 まちの灯りinきよた

区内各所で、町内会や学校などが、雪や氷、ペットボトルのキャンドルを制作。あたたかな灯りがまちを照らしました。



1/29 清田区歩こう会

参加者は全員「かんじき」を装着。時折深い雪に足を取られながらも、白旗山の約2キロのコースをウォーキングしました。



2/1~2 平岡地区で冬の地震避難体験訓練

大規模災害発生を想定し、地域住民らが避難訓練と宿泊体験。厳冬の避難所生活の厳しさを実感しました。



6/4 北野小学校横に「あいさつロード」が誕生

児童の発案により、ハイマツが生い茂っていた遊歩道に花壇を設置。明るい「あいさつロード」が誕生しました。

春



5/3~25 平岡公園梅まつり

公園内の紅白の梅が満開となり、たくさんの方がお花見を楽しみました。



5/11 旧道 桜ウオーキング・花見会

晴天の下、景色を楽しみながらウオーキングで心地よい汗を流しました。ジンギスカン鍋を囲んでの花見会も行われました。



4/4 交通安全誓いの会

清田南小学校と清田緑小学校で、新1年生を含む児童たちが交通安全を誓いました。